

Fecha: 14-04-2019
 Fuente: El Mercurio de Valparaíso
 Pag: 38
 Art: 2

Tamaño: 27,0x20,8
 Cm2: 561,1

Tiraje: 23.467
 Lectoría: 70.400
 Favorabilidad: No Definida

Título: Universidad de Las Américas inauguró actividades con Charla de Claudio Seebach

Universidad de Las Américas inauguró actividades con Charla de Claudio Seebach



En la ceremonia encabezada por la rectora, Pilar Romaguera, y la vicerrectora de sede Viña del Mar, Paola Espejo, Claudio Seebach, presidente ejecutivo de la Asociación de Generadoras de Chile, dio inicio al año académico con la conferencia "La electricidad como oportunidad para un desarrollo sostenible". En el evento, realizado en el Aula Magna UDLA, Seebach, ingeniero industrial eléctrico de la Pontificia Universidad Católica de Chile y Máster en Ingeniería de Stanford University, expuso sobre los desafíos eléctricos para el país frente a los requerimientos de sustentabilidad del nuevo milenio.

Gonzalo Le Dantec, seremi de Energía de la Región de Valparaíso; Paola Espejo, vicerrectora de sede Viña del Mar UDLA; Pilar Romaguera, rectora de UDLA y Claudio Seebach, presidente ejecutivo de la Asociación Generadoras de Chile.

Claudio Seebach, presidente ejecutivo de la Asociación Generadoras de Chile expone en Aula Magna UDLA, sede Viña del Mar.



Denise González, directora de carrera Fonoaudiología; Marcela Palacios, directora de carrera Ingeniería Comercial; Fernando Mandiola, director de carrera Construcción Civil y María Lorena Rossel, directora de carrera Derecho, todos de UDLA.



Marco Vega, decano Facultad de Derecho; Daniela Velásquez, directora académica Campus Los Castaños; María Loreto Ferrari, prorrectora y Jaime Vatter, decano Facultad de Ingeniería y Negocios, todos de UDLA.



Ángela Pino, subdirectora académica vespertina, Ana María Escudero, directora de carrera Educación Parvularia; Susana Gatica, docente carrera de Derecho y José Luis Iglesias, director de carrera Contador Auditor.



Joram Ortega, presidente del centro estudiantil Licenciatura en Actividad Física; Javiera Figueroa, presidenta del centro estudiantil carrera de Terapia Ocupacional; Alexis Gajardo, presidente del centro estudiantil carrera de Kinesiología y Karin Cárcamo, presidenta del centro estudiantil de la carrera de Terapia Ocupacional.